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Herrn
Präsident
Mag. Edmund Freibauer

Landtagsdirektion
im Hause

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zu der unter der Zahl Ltg.-739/A-5/143-2001 von Herrn LAbg. Waldhäusl 
betreffend „Bedeutung der Verkehrsverbindung Frankenfels Berg, 
Schrambach und Rotenstein in der MG Frankenfels für den Tourismus 
in dieser Region“ an mich gerichteten Anfrage darf ich innerhalb 
offener Frist wie folgt Stellung nehmen:

1. Wie beurteilen Sie die überregionale Bedeutung der öffentlichen Straße 
Frankenfels Berg für den Tourismus im Raum Frankenfels-Scheibbs 
derzeit?

Von einer überregionalen Bedeutung kann aus touristischer Sicht im 
vorliegenden Fall nicht gesprochen werden, da hierbei jeweils die 
gesamte Region (hier Mostviertel) zu betrachten wäre. Allerdings 
werden aus der Sicht der Güterwegeabteilung als überregional bereits 
auch gemeindeübergreifende Maßnahmen bezeichnet. Vom Regions-
geschäftsführer wurde sehr wohl eine lokale touristische Bedeutung 
wie Hausknechtmuseum, Mountainbikestrecke und Rodelbahn, somit 
für den Ausflugstourismus bestätigt.

2. Wie entwickelt sich der Tourismus im Raum Frankenfels seit der 
Errichtung der Verkehrsverbindung Frankenfels-Berg? Welche 
Steigerungen in den Nächtigungszahlen sind Ihnen bekannt? Welche 
Veranstaltungen finden in dieser Region statt und wie hoch sind die 
Besucherzahlen?

Es gibt in diesem Raum kaum Vermieter, daher konnten auch keine 
Nächtigungssteigerungen erzielt werden. Für den Ausflugsverkehr sind 
keine Vergleichszahlen vorhanden.
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3. Wie beurteilen Sie die überregionale Bedeutung der öffentlichen Straße 
Frankenfels-Berg für die Wirtschaft der Region bzw. für die Betriebe im 
Bezirk Scheibbs?

Für die Anrainer ist die Verkehrsverbindung für Amts- und Einkaufs-
wege aber auch für die Vermarktung von landwirtschaftlichen 
Produkten wichtig. Die Bedeutung dieser Straße liegt derzeit sicherlich 
auf lokaler Ebene und ist nur in geringem Ausmaß für die gesamte 
Region gegeben.

Mit besten Grüssen
Ernest Gabmann
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